

F PAN Menerima LKPJ Bupati 2022 Untuk Dibahas pada Forum Pembahasan Tingkat Selanjutnya

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Mar 14, 2023 - 17:41



PANGANDARAN JAWA BARAT - Dengan Mengucapkan "bismillahirrohmannirrohim" fraksi Partai Amanat Nasional dapat menerima laporan keterangan pertanggungjawaban bupati tahun 2022 untuk dibahas lebih teliti dan detil serta komperhensif pada forum pembahasan tingkat selanjutnya.

Demikian dikatakan Alip Suhendi S.Ip saat menyampaikan Pandangan umum fraksi PAN dewan perwakilan rakyat daerah kabupaten pangandaran atas penyampaian Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) bupati pangandaran tahun anggaran 2022, bertempat di gedung paripurna DPRD

pangandaran, selasa (07/03/2023).

Disampaikannya bahwa, fraksi partai amanat nasional sangat memahami bahwa penyusunan laporan keterangan pertanggung jawaban bupati kabupaten pangandaran tahun 2022 di laksanakan telah sesuai aturan yang berlaku, maka dari

itu kami sangat mengapresiasi serta mengucapkan terima kasih kepada yth. saudara bupati, beserta segenap jajaran pemerintah kabupaten pangandaran yang telah dapat menyelesaikan dan menyerahkan laporan keterangan pertanggungjawaban bupati kabupaten pangandaran tahun 2022.

Kami fraksi partai amanat nasional memahami bahwa peraturan perundang-undangan yang telah di atur oleh pemerintah no 13 tahun 2019 tentang lapoaran dan evaluasi penyelenggaraan pemerintah daerah dan penyusunan APBD pada umumnya semata-mata di dasarkan pada kepentingan kesejahteraan masyarakat," Katanya.

Menurut Alip, fraksi partai amanat nasional juga sangat memahami betul bahwa LKPJ telah sesuai dengan peraturan perundang-undangan, mekanisme dan tahapan pembahasan ini akan bermuara pada rapat paripurna penetapan laporan keterangan pertanggungjawaban anggaran pendapatan dan belanja daerah kabupaten pangandaran tahun 2022 dalam bentuk LKPJ.

Selanjutnya izinkan fraksi partai amanat nasional menyampaikan pandangan umum atas laporan keterangan pertanggungjawaban yang terangkum dalam pokok-pokok urgensi berdasarkan analisa dan kajian yang tersirat maupun tersurat sebagai berikut :

Secara umum LKPJ tahun 2022 telah dapat terealisasikan sesuai dengan perencanaan sehingga fraksi partai amanat nasional mengafresiasi terhadap kinerja pimpinan daerah kabupaten pangandaran, walaupun pada tahun 2022 akibat dari dampak recofusing banyak kegiatan yang tertunda dan salah satu dampaknya yang terasa adalah jumlah penduduk miskin kabupaten pangandaran pada tahun 2022 mengalami peningkatan dan ini menjadi PR untuk tahun berikutnya.

Akantetapi fraksi partai amanat nasional juga mengapresiasi kinerja pemerintah di tengah isu resesi ekonomi terdapat juga pencapaian keberhasilan yang positif yang terasa oleh masyarakat langsung," Katanya.

Alip menambahkan bahwa, hadirin rapat paripurna yang berbahagia, sebagai produk hukum yang memiliki kedudukan tertinggi di daerah, peraturan daerah (Perda) dalam hal ini Perda APBD harus benar-benar menjadi acuan pokok dalam melaksanakan gerak dan langkah proses pembangunan di kabupaten pangandaran, sebab mengemban amanah yang harus dilaksanakan,"Ucapnya.

Dengan ucapan "bismillahirrohmannirrohim" fraksi partai amanat nasional dapat menerima laporan keterangan pertanggungjawaban bupati tahun 2022 untuk dibahas lebih teliti dan detil serta komperhensif pada forum pembahasan tingkat selanjutnya," Kata Alip.

Demikian pandangan umum ini, atas segala kekurangannya kami mohon maaf

dan atas segala perhatiannya kami haturkan terima kasih," Ujarnya.
(Anton AS)

Parigi, 7 maret 2023
Fewan Perwakilan Rakyat Daerah
Kabupaten Pangandaran
Fraksi Partai Amanat Nasional

- Hamdi (ketua)
- Alip Suhendi S.Ip (sekertaris).